

Les forces israéliennes se retirent de la ville de Jénine et de son camp après neuf heures d'offensive militaire et de destruction d'infrastructures

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139865>

06/December/2023 01:08 AM



JENIN, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Les forces d'occupation israéliennes se sont retirées mercredi après minuit de la ville de Jénine et de son camp, après une nouvelle offensive qui a duré près de neuf heures, qui s'est traduite par des tirs et la blessure de sept civils, dont une femme et un enfant, la détention d'au moins 18 civils, et la destruction d'infrastructures.

Environ 40 véhicules de l'armée ont fait irruption dans la ville et son camp de réfugiés aujourd'hui à midi au milieu de tirs nourris et de tirs de grenades fumigènes, de balles réelles et de bombes lacrymogènes, blessant sept personnes, dont un enfant au pied et une femme. Selon le ministère de la santé, cette dernière se trouverait dans un état critique.

Les forces d'occupation ont également lancé des campagnes de raids à grande échelle sur les maisons des résidents de la ville et de son camp et ont transformé plusieurs maisons en avant-postes militaires.

Les forces ont également bombardé la maison du résident Salim Abu Awad dans le camp de Jénine avec le missile antichar "Energa", ce qui a provoqué un incendie dans la maison, causant de graves dommages. Un incendie s'est également déclaré dans une autre maison à la suite de l'attaque israélienne, avant que des équipes civiles ne parviennent à atteindre les maisons et à éteindre le feu.

Le Croissant-Rouge palestinien (PRCS) à Jénine a rapporté que les forces d'occupation ont battu les ambulanciers dans le camp de Jénine alors qu'ils tentaient de transporter les blessés à l'intérieur du camp.

Pendant ce temps, les soldats se sont déployés autour des hôpitaux de Jénine et d'Ibn Sina, arrêtant et fouillant les ambulances, au milieu de violents affrontements.

Le correspondant de Wafa a déclaré que les forces d'occupation ont mené de vastes campagnes de raids et de perquisitions dans les maisons, où elles ont fait des ravages et détruit leur contenu. Les bulldozers ont également détruit les infrastructures et les véhicules à la périphérie du camp, dans ses allées et ses rues.

Les étudiants de l'université arabo-américaine n'ont pas non plus pu rentrer chez eux en raison de l'agression continue de l'occupation et du siège de la ville, selon certaines sources. L'administration de l'université s'est efforcée de fournir un abri à certains étudiants, tandis que d'autres se sont réfugiés chez leurs parents et amis dans les villages et les villes du district de Jénine.

L'offensive a privé d'électricité plusieurs quartiers de Jénine après que l'occupation a visé les transformateurs électriques avec des balles.

L'occupation israélienne a lancé plus de 15 offensives militaires et incursions dans la ville de Jénine et son camp depuis le début de son agression totale contre le peuple palestinien dans la bande de Gaza et en Cisjordanie le 7 octobre.

T.R.

Des dizaines de personnes tuées et blessées dans des frappes aériennes israéliennes sur Gaza

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139866>

06/December/2023 09:34 AM

GAZA, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - La nuit dernière et tôt mercredi, les forces d'occupation israéliennes ont commis de nouveaux massacres dans le camp de Jabalia, dans le nord de la bande de Gaza.

Des témoins oculaires ont déclaré au correspondant de la Wafa que les forces d'occupation ont ciblé une place résidentielle entière dans le "bloc 2" dans le camp de Jabalia, tuant et blessant des dizaines de personnes, y compris des enfants et des femmes.

Les forces d'occupation ont tiré un barrage de bombes au phosphore et de bombes fumigènes vers le centre du camp, qui a subi une série de raids intenses.

L'aviation d'occupation a également bombardé l'école "Palestine", à l'ouest de Jabalia, qui accueille des personnes déplacées, faisant des dizaines de morts et de blessés.

À l'aube aujourd'hui, 6 citoyens ont été tués et des dizaines d'autres blessés dans le bombardement par l'aviation d'occupation de deux maisons du camp de Nuseirat, dans le centre de la bande de Gaza, tandis que trois personnes ont été tuées et un certain nombre d'autres blessées dans un raid qui a visé une maison dans le camp occidental de Khan Yunis.

Les tirs d'artillerie se sont poursuivis sur les quartiers d'Al-Tuffah, Al-Daraj, et Al-Shuja'iya dans la ville de Gaza, et à l'est de Khan Yunis, Al-Fukhari, Khuza'a, et Abasan.

Des sources de la défense civile ont déclaré qu'un grand nombre de Palestiniens tués et de victimes blessées de l'agression israélienne en cours sur la bande de Gaza ont été enterrés sous les décombres, alors qu'il est difficile de les récupérer.

Le nombre de morts s'élève à 16 250 depuis le début de l'agression le 7 octobre, dont plus de 1 240 depuis la fin de la "trêve humanitaire temporaire" au début de ce mois.

K.T.

Israël révoque le visa du coordinateur humanitaire de l'ONU en raison de sa position le 7 octobre

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139872>

06/December/2023 10:10 AM



(AFP)

RAMALLAH, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Les autorités israéliennes ont annoncé qu'elles avaient décidé de révoquer le visa de résidence de la coordinatrice humanitaire de l'ONU, Lynn Hastings, en raison de sa position concernant l'attaque du 7 octobre.

Le ministre israélien des Affaires étrangères, Elie Cohen, a déclaré sur X que Mme Hastings "ne peut pas servir à l'ONU et ne peut pas entrer en Israël".

Cette décision fait suite à des déclarations de Lynn Hastings selon lesquelles les conditions nécessaires à l'acheminement de l'aide à la population de Gaza ne sont pas réunies.

"Si cela est possible, un scénario encore plus infernal est sur le point de se dérouler, un scénario dans lequel les opérations humanitaires pourraient ne pas être en mesure de répondre", a-t-elle déclaré.

"Il n'y a plus d'endroit sûr à Gaza, et il n'y a plus d'endroit où aller", a-t-elle ajouté.

La décision de révoquer le visa de M. Hasting fait suite aux critiques croissantes de l'ONU concernant l'agression israélienne sur la bande de Gaza, qui a tué jusqu'à présent plus de 16 000 Palestiniens.

K.T.

Deux jeunes Palestiniens tués par les forces israéliennes près de Tubas

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139873>

06/December/2023 10:17 AM



TUBAS, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Deux Palestiniens ont été tués mercredi et 11 autres ont été blessés par des tirs israéliens lors d'affrontements avec les forces d'occupation qui ont pris d'assaut le camp d'Al-Far'a et la ville de Tammoun, au sud de Tubas.

Des sources médicales ont confirmé au correspondant de la Wafa qu'un jeune homme et un enfant ont été tués. Il s'agit de Moath Ibrahim Zahran, 23 ans, du camp d'Al-Faraa, et d'Abdul Rahman Imad Khaled Bani Odeh, 16 ans, de la ville de Tammoun.

Le Croissant-Rouge a indiqué que 11 personnes avaient été blessées par des balles et des éclats d'obus, et qu'elles avaient reçu une aide d'urgence et avaient été emmenées à l'hôpital.

Les forces d'occupation ont pris d'assaut le camp d'Al-Far'a, renforcé par des véhicules militaires, depuis le poste de contrôle militaire de Hamra, où des affrontements ont éclaté avec les forces d'occupation près de l'entrée du camp, au milieu de tirs nourris.

Le correspondant de la Wafa a déclaré qu'une force militaire israélienne a pris d'assaut la ville de Tammoun, au sud-est de Tubas, où des affrontements ont éclaté entre les résidents et les forces d'occupation.

Le directeur de la Palestinian Prisoner's Society (PPS) à Tubas, Kamal Bani Odeh, a déclaré que les forces d'occupation avaient arrêté trois personnes, dont une femme, lors de l'assaut de Tammoun.

Il a indiqué que Laila Bani Matar a été détenue afin de faire pression sur son ex-mari prisonnier, Hani Ali Bani Matar, pour qu'il se rende. Les soldats ont également arrêté Jalal al-Din, Talib Qutaishat, le père du Palestinien Ramah Qutaishat, tué par les balles de l'occupation il y a un mois, et Ahmed Abdullah Hussein Bisharat.

Le mouvement Fatah et les forces nationales et islamiques ont annoncé une grève générale dans le gouvernorat de Tubas, pour pleurer les Palestiniens tués.

Le secrétaire du mouvement Fatah à Tubas, Mahmoud Sawafta, a déclaré que les funérailles des deux jeunes auront lieu à neuf heures du matin, depuis l'hôpital gouvernemental turc de Tubas.

K.T.

Un Palestinien succombe à ses blessures causées par des tirs israéliens près de Tulkarem

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139874>

06/December/2023 10:22 AM



TULKARM, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Un jeune Palestinien a succombé à ses blessures causées par les forces israéliennes lors d'un raid dans la ville de Tulkarm en Cisjordanie occupée.

Le ministère de la Santé a déclaré dans un communiqué qu'Ahmad Nathmi Ghanem, 30 ans, est mort des suites des blessures qu'il avait subies sous les balles israéliennes il y a environ une semaine.

Deux jeunes Palestiniens, Moaz Ibrahim Zahran, 23 ans, du camp d'Al-Faraa, et Abdul Rahman Imad Khaled Bani Odeh, 16 ans, de la ville de Tammoun, ont été tués ce matin par les forces d'occupation.

Avec l'assassinat de Ghanem, le nombre de Palestiniens tués par les forces israéliennes en Cisjordanie depuis le début de l'année 2023 s'élève à 471, dont 262 ont été tués après le 7 octobre.

K.T.

Les forces israéliennes arrêtent 42 Palestiniens en Cisjordanie

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139876>

06/December/2023 10:27 AM

RAMALLAH, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Les forces d'occupation israéliennes ont arrêté mercredi 42 Palestiniens lors de raids dans plusieurs régions de la Cisjordanie occupée.

A Jénine, les soldats de l'occupation ont arrêté 20 personnes, tandis qu'à Hébron, cinq personnes ont été arrêtées.

En outre, les forces israéliennes ont arrêté quatre personnes à Ramallah, trois à Naplouse et trois autres à Bethléem.

Deux personnes de Qalqailya ont été arrêtées, et trois, dont une femme, de Tubas.

K.T.

En raison de la détérioration de son état de santé : le détenu Walid Daqqa a été transféré à l'hôpital

<https://www.maannews.net/news/2107533.html>

Publié le : 12/06/2023 (Dernière mise à jour : 12/06/2023 à : 10:28)

Ramallah - Ma'an - L'administration pénitentiaire de l'occupation israélienne a transféré le détenu malade Walid Daqqa à l'hôpital 'Haemek Medical Center', à Afula dans les 48 territoires.

La famille du détenu, Daqqa, a déclaré dans un communiqué aujourd'hui, mercredi, que l'administration de la prison d'occupation les a empêchés de communiquer avec Daqqa pendant plus de deux mois, et même pendant la session de la Cour suprême pour examiner la pétition soumise pour sa libération le 20 du mois dernier.

Elle a ajouté qu'elle avait appris par l'intermédiaire de l'avocate Nadia Daqqa que le détenu Daqqa avait été transféré depuis dimanche dernier à l'hôpital du centre médical Haemek à Afula, et que la famille n'avait aucune information sur Daqqa, si ce n'est qu'il avait un problème sanguin.

La famille a appelé les institutions carcérales, les institutions juridiques et la Croix-Rouge internationale à intervenir immédiatement pour assurer une visite familiale et médicale d'urgence au détenu Daqqa, et à œuvrer pour sa libération immédiate, d'autant plus qu'il a terminé sa peine effective depuis le 24 mars, et qu'il souffre d'un état de santé très critique, en raison de sa lutte contre un type rare de maladie, le cancer.

Il est à noter que la précision de l'un des 24 anciens détenus avant la signature des accords d'Oslo est intervenue après la libération en janvier dernier des plus âgés d'entre eux, les rédacteurs Karim Younis et Maher Younis.

Daqqa a été arrêté le 25 mars 1986 avec un groupe de ses camarades : Ibrahim Abu Mukh, Rushdi Abu Mukh et Ibrahim Bayadsa, accusés d'avoir enlevé et tué le soldat Moshe Bin Tamam, afin de l'échanger contre des détenus dans les prisons de l'occupation.

En 1999, Walid Daqqa a épousé sa femme, Sanaa Salama, et en février 2020, ils ont eu leur fille, Milad, grâce à du sperme libéré.

Daqqa a été soumis à un certain nombre de politiques abusives dans le cadre de ses productions de connaissances en particulier. L'administration de la prison d'occupation a cherché à saisir ses écrits et ses livres privés. Il a également été mis à l'isolement et transféré arbitrairement.

Il convient de noter que l'occupation a prononcé à son encontre une peine d'emprisonnement à perpétuité, qui a ensuite été ramenée à 37 ans. En 2018, il a ajouté deux ans à sa peine, la portant à 39 ans.

Les forces israéliennes font un raid sur un camp de la région de Naplouse et blessent quatre Palestiniens, dont un dans un état critique.

06/December/2023 10:31 AM



(Ayman Nobani/WAFA Images)

NABLUS, mardi 5 décembre 2023 (WAFA) - Quatre jeunes Palestiniens ont été blessés mercredi matin, dont un grièvement, après avoir été abattus par les forces d'occupation israéliennes, dans le camp de Balata, à l'est de Naplouse.

Le correspondant de la WAFA a rapporté que les forces spéciales israéliennes ont fait irruption dans le camp de Balata et ont encerclé une maison dans l'un de ses quartiers, et qu'en conséquence, des affrontements ont éclaté dans le lieu.



Ahmed Jibril, directeur du centre d'urgence et d'ambulance du Croissant Rouge à Naplouse, a déclaré qu'un jeune homme de 25 ans a été touché par une balle dans le flanc et une autre dans la tête. Ses blessures sont très graves.

Le correspondant de WAFA a indiqué que les forces d'occupation ont envoyé des renforts, accompagnés de deux bulldozers militaires, depuis le poste de contrôle militaire d'Awarta, en direction du camp de Balata.



Les forces israéliennes ont arrêté un jeune Palestinien avant de se retirer du camp.

K.T.

Les forces israéliennes démolissent une maison et construisent une route réservée aux colons près de Bethléem

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139878>

06/December/2023 11:09 AM



(Ahmad Mizher/WAFA Images)

BETHLEHEM, mercredi 6 décembre 2023 (WAFA) - Les forces d'occupation israéliennes ont démolé mercredi une maison habitée et construit une route réservée aux colons au sud de Bethléem.

Le chef du conseil municipal d'Al-Khader, Ibrahim Musa, a déclaré au correspondant de la WAFA que les forces d'occupation ont commencé à démolir une maison habitée dans la zone d'Umm Rukba, au sud de la ville d'Al-Khader, composée de deux étages, chacun de 150 mètres carrés, appartenant à un résident local Musa Mahmoud Abdel Salam Salah, sous le prétexte qu'elle a été construite sans permis.



Il a ajouté que ces forces ont construit une route coloniale depuis un avant-poste colonial installé sur des terres appartenant à des citoyens jusqu'à la zone d'Umm Rukba, qui fait l'objet d'une incursion massive depuis ce matin.

Il a souligné que les forces d'occupation, avec des renforts militaires, ont pris d'assaut la zone ce matin, l'ont déclarée fermée et se sont déployées à ses entrées et entre les maisons.

K.T.

Des dizaines de colons israéliens pénètrent dans la mosquée Aqsa de Jérusalem

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139879>

06/December/2023 11:14 AM

JERUSALEM, mercredi 6 décembre 2023 (WAFA) - Des dizaines de colons israéliens fanatiques ont pénétré mercredi matin dans l'enceinte de la mosquée al-Aqsa sous la protection de la police israélienne.

Les colons extrémistes, divisés en groupes, ont fait irruption dans la mosquée islamique sainte à partir de la porte al-Maghariba et ont fait des visites provocatrices dans son enceinte.

Le rapport ajoute que les colons ont pratiqué des rituels talmudiques dans la partie orientale de la mosquée.

Ces événements surviennent alors que les forces israéliennes intensifient les mesures prises à l'encontre des Palestiniens venant de Jérusalem pour entrer dans la mosquée, inspectant leurs pièces d'identité et les détenant brièvement.

K.T.

Parti du Peuple : Nous rejetons les projets américains 'The Day After' et renouvelons notre demande de geler les relations avec l'administration Biden

<https://www.maannews.net/news/2107540.html>

Publié le : 12/06/2023 (Dernière mise à jour : 12/06/2023 à : 12:05)



Ramallah - Ma'an - Le Parti du Peuple Palestinien a renouvelé sa position de refus de traiter avec la vision américaine et son projet pour le soi-disant "jour d'après", et les efforts pour l'imposer, soulignant la nécessité d'y faire face par toutes les forces palestiniennes, et de geler immédiatement les relations avec l'administration "Biden" puisqu'elle est un partenaire essentiel et direct dans... Cette agression barbare et continue contre notre peuple, jusqu'à ce que l'agression contre la bande de Gaza cesse et que le siège soit levé.

Le Parti populaire a ajouté dans un communiqué publié aujourd'hui, mardi, en disant : Les États-Unis échangent avec l'État occupant une "danse de tango" sanglante contre le peuple palestinien aux niveaux militaire et politique, qui vise en fin de compte à liquider la cause du peuple palestinien et à adapter l'établissement d'un leadership qui lui soit affilié. D'une manière ou d'une autre, pour faire face à l'occupation continue dans la bande de Gaza et en Cisjordanie, et pour travailler à abaisser le plafond du projet national palestinien basé sur le droit à l'autodétermination, l'indépendance de l'État de Palestine et le droit au retour, à ce qui est encore plus bas que les liens des villes et des villages palestiniens, sous un système de sécurité israélo-américain pour perpétuer cette occupation.

Le parti a déclaré que la diabolisation continue du mouvement Hamas vise à diaboliser le droit légitime du peuple palestinien à résister à l'occupation et à utiliser cette diabolisation comme une excuse pour liquider l'ensemble de la question palestinienne, et pour introduire notre peuple dans une voie de nouvelles conditions et exigences pour tester sa valeur afin d'imposer une solution politique adaptée à la norme israélienne.

Dans sa déclaration, le parti souligne que le projet américain proposé ne fournira pas seulement un parapluie politique pour le contrôle continu et la perpétuation de l'occupation, et empêchera la

mise en œuvre des résolutions pertinentes des Nations Unies, mais attirera également plus de contradictions dans l'arène palestinienne interne.

Le parti a ajouté : "Le Parti du peuple palestinien a appelé et appelle constamment à une attaque politique contre les Palestiniens à partir de trois axes qui sont Le Parti du peuple palestinien a appelé et appelle constamment à une contre-attaque politique palestinienne à partir de trois axes, qui sont : Le premier est la mise en œuvre immédiate de la décision du sommet arabe et islamique de briser le siège de la bande de Gaza et d'arrêter complètement l'agression, sur la base d'un plan de pression concret sur les États-Unis et l'occupation israélienne, pour mettre en œuvre cette décision et non pas en s'appuyant sur les États-Unis. La deuxième est au niveau de l'unité nationale interne, qui doit inclure toutes les forces palestiniennes, et la troisième est de placer la question de la fin de l'occupation comme la mission centrale de notre peuple, et comme une exigence urgente d'organiser une conférence internationale pour mettre en œuvre les résolutions des Nations Unies pour mettre fin à cette occupation et reconnaître dans l'État de Palestine, selon un calendrier pour son achèvement.

En conclusion de sa déclaration, le Parti Populaire affirme : Ce qui se passe réellement sur le terrain est la mise en œuvre sanglante du plan soi-disant "décisif" du gouvernement israélien du terrorisme et du fascisme, et que l'affrontement et l'avortement passent par l'implication de tous les Palestiniens dans la confrontation globale de cet ennemi et de son plan, et par l'alignement le plus large. Unité politique, unité de lutte et unité nationale pour le peuple palestinien, où qu'il se trouve.

Silwan : Les forces d'occupation et les bulldozers démolissent une maison dans le quartier d'Al-Bustan

<https://www.maannews.net/news/2107532.html>

Publié le : 12/06/2023 (Dernière mise à jour : 12/06/2023 à : 12:15)



Jérusalem - Ensemble - Les équipes de la municipalité d'occupation ont démolé une maison de la famille Jalajel dans le quartier Al-Bustan de la ville de Silwan, au sud de la mosquée Al-Aqsa.

Les forces d'occupation et les équipes et véhicules municipaux ont pris d'assaut une maison de la famille Jalajel dans le quartier Al-Bustan, ont complètement assiégé la zone, puis ont fait irruption dans la maison et ont commencé le processus de démolition "en utilisant des outils de démolition manuels" parce que le bulldozer ne pouvait pas atteindre les allées du quartier.

Le quartier d'Al-Bustan, qui comprend 116 unités résidentielles abritant 1 500 personnes, risque d'être démolé afin d'établir un "jardin sur ses ruines", après que les plans soumis par les résidents pour l'obtention d'une licence pour leurs maisons ont été rejetés.

Au cours des dernières semaines, les autorités municipales et des équipes ont pris d'assaut la démolition à plusieurs reprises, ont photographié les installations, les rues et les allées du quartier et ont menacé les familles d'appliquer les décisions de démolition.

"Les Palestiniens de Gaza vivent dans l'horreur la plus totale et la plus profonde", déclare Volker Türk, Haut Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme.

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139884>

06/December/2023 13:31

"Les Palestiniens de Gaza vivent dans l'horreur la plus totale et la plus profonde, déclare Volker Türk, Haut Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme.

RAMALLAH, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Le Haut Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Volker Türk, a déclaré mercredi que "les Palestiniens de Gaza vivent dans l'horreur la plus totale et la plus profonde", alors qu'ils "continuent d'être bombardés sans relâche par Israël et de subir des punitions collectives".

S'exprimant lors d'une conférence de presse avant la Journée des droits de l'homme, M. Türk a déclaré que "l'aide humanitaire est à nouveau virtuellement coupée, alors que les craintes d'une maladie et d'une faim généralisées se répandent".

"Les civils de Gaza continuent d'être bombardés sans relâche par Israël et de subir des punitions collectives - souffrant de la mort, du siège, de la destruction et de la privation des besoins humains les plus essentiels tels que la nourriture, l'eau, les fournitures médicales vitales et d'autres éléments essentiels à grande échelle. Les Palestiniens de Gaza vivent dans l'horreur la plus totale et la plus profonde", a-t-il déclaré. "Les opérations militaires, y compris les bombardements, menées par les forces israéliennes se poursuivent dans le nord, le centre et le sud de la bande de Gaza, touchant des personnes qui ont déjà été déplacées à de multiples reprises - forcées de fuir - à la recherche d'un lieu sûr. Mais aucun endroit n'est sûr.

"À l'heure où nous parlons, quelque 1,9 million de Palestiniens sur 2,2 millions ont été déplacés et sont poussés vers des lieux de plus en plus restreints et extrêmement surpeuplés dans le sud de la bande de Gaza, dans des conditions insalubres et malsaines", a-t-il ajouté.

"L'aide humanitaire est à nouveau pratiquement coupée, alors que les craintes d'une propagation des maladies et de la faim se répandent. La situation catastrophique à laquelle nous assistons dans la bande de Gaza était tout à fait prévisible et évitable. Mes collègues humanitaires ont qualifié la situation d'apocalyptique", a noté M. Türk.

"La communauté internationale doit insister d'une seule voix sur un cessez-le-feu, immédiatement, pour des raisons humanitaires et de droits de l'homme", a-t-il souligné.

"La crise des droits de l'homme en Cisjordanie occupée, y compris à Jérusalem-Est, est également extrêmement alarmante, avec notamment une augmentation de l'usage inutile ou disproportionné, voire militarisé, de la force par les forces israéliennes, entraînant une hausse des homicides illégaux, une violence beaucoup plus agressive et fréquente des colons conduisant au déplacement forcé de communautés palestiniennes, une augmentation record des arrestations et détentions arbitraires, une hausse alarmante des décès en détention et des allégations de mauvais traitements infligés aux Palestiniens en détention, y compris des violences sexuelles. Les autorités israéliennes doivent prendre des mesures immédiates pour mettre fin à l'impunité généralisée dont jouissent les auteurs de ces violations", a-t-il conclu.

K.T.

Un Palestinien blessé dans le camp de Balata succombe à ses blessures

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139885>

06/December/2023 16:14

NABLUS, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Un Palestinien identifié comme Abdul Nasser Mustafa Riyahi, 24 ans, qui a été grièvement blessé plus tôt dans la journée par des tirs de l'armée israélienne dans le camp de réfugiés de Balata, dans la ville de Naplouse, au nord de la Cisjordanie, a succombé à ses blessures, selon le ministère de la Santé.

Le ministère a indiqué que Riyahi avait reçu une balle dans la tête et souffrait de blessures graves. Il a été opéré dans un hôpital de Naplouse avant d'être déclaré mort.

Les forces israéliennes ont fait irruption dans le camp dans la matinée et ont encerclé une maison. Des affrontements ont éclaté au cours desquels les soldats ont ouvert le feu sur les Palestiniens, blessant quatre d'entre eux, dont l'un a succombé à ses blessures.

M.K.

B'Tselem : Israël combat la bande de Gaza avec une politique de bombardements criminelle

<https://www.maannews.net/news/2107543.html>

Publié le : 06/12/2023 (Dernière mise à jour : 06/12/2023 à : 16:38)

Gaza - Ensemble - L'organisation israélienne de défense des droits de l'homme 'B'Tselem' a déclaré que le samedi 2.12.23, Israël a bombardé le quartier de Shuja'iya dans la ville de Gaza. Selon le porte-parole officiel de l'armée israélienne, l'objectif de ce bombardement était de tuer Wissam Farhat, décrit comme le "commandant du bataillon Shujaiya du Hamas" et qui "a dirigé le bataillon pendant l'opération Bordure protectrice". Il a participé à la planification des opérations et "contribué à la planification de l'attaque brutale contre le territoire israélien". Le 7 octobre, des tireurs d'élite ont été envoyés ce jour-là vers le kibboutz et le site militaire de Nahal Oz.

Selon les premiers rapports de l'organisation, l'attaque a entraîné la destruction de dizaines de bâtiments résidentiels et la mort de dizaines de personnes. Des centaines de personnes sont encore ensevelies sous les décombres. Compte tenu de ces constatations, l'illégalité de cette attaque ne fait aucun doute : toute attaque - même si elle vise à atteindre un objectif militaire légitime - doit satisfaire au principe de proportionnalité, qui stipule qu'une attaque doit être évitée si les informations disponibles indiquent que les dommages qui seraient causés aux citoyens Les victimes civiles causées par l'attaque seraient exagérées par rapport à l'avantage militaire escompté. Toute interprétation qui dirait que les résultats de cette attaque peuvent être considérés comme proportionnels violerait cette règle de toute substance.

Deux allégations centrales sont utilisées par Israël pour justifier les dommages très étendus et criminels causés aux civils par cette politique, toutes deux sans fondement et sans rapport avec les dispositions et les objectifs du droit international humanitaire :

La première affirmation est la suivante : "Israël fait tout ce qui est en son pouvoir pour éviter de blesser des civils, mais le Hamas se cache derrière des citoyens et les utilise comme boucliers humains, de sorte que toute attaque israélienne contre le Hamas entraîne nécessairement - et sans que ce soit la faute d'Israël - des dommages à des citoyens". Toutefois, cette affirmation signifie qu'Israël n'est soumis à aucune restriction et que toute opération qu'il entreprend, quels qu'en soient les résultats terrifiants, est considérée comme légitime. Il est vrai que le Hamas viole les dispositions du droit international humanitaire, en particulier le devoir de distinguer les cibles civiles des cibles militaires, en tirant des roquettes depuis la population civile vers les civils israéliens et en dissimulant des armes dans les maisons de la population civile et en creusant des tunnels sous celles-ci. Toutefois, ce comportement ne dispense pas Israël de son devoir d'agir conformément à ces dispositions. L'interprétation israélienne élimine complètement la règle selon laquelle le fait qu'une partie viole ces dispositions ne libère pas l'autre partie de son devoir de les appliquer et de les respecter.

La deuxième affirmation utilisée par Israël est qu'il informe tous les civils des endroits qu'il bombarde qu'ils doivent quitter leurs maisons et se rendre dans des zones qu'il considère comme "sûres". En disant cela, Israël sous-entend que, pour sa part, il n'y a plus de civils dans ces endroits

et qu'il peut donc y opérer sans avoir à avertir des conséquences d'une atteinte aux civils. Cette affirmation est déconnectée de la réalité. Tout d'abord, elle ne tient pas compte du fait que de nombreux citoyens sont restés chez eux - certains parce qu'ils ne peuvent pas atteindre le sud de la bande de Gaza pour diverses raisons et d'autres parce qu'ils ont choisi de ne pas partir pour le sud. L'hypothèse selon laquelle la région a été vidée de ses civils est donc erronée sur le plan des faits. Deuxièmement, même si les citoyens sont partis, cela ne signifie pas qu'il est possible de bombarder la zone de manière globale sans neutraliser leurs maisons, qui sont des cibles civiles, tant que le contraire n'est pas prouvé.

L'organisation a déclaré : Depuis le début de la guerre, le Premier ministre Benjamin Netanyahu a clairement indiqué qu'Israël riposterait sévèrement, et le porte-parole de l'armée israélienne s'est empressé de préciser que, dans cette guerre, "l'accent sera mis sur l'ampleur des dégâts et non sur la précision". Ces déclarations apparaissent très clairement dans la politique de bombardement qu'Israël a mise en œuvre dans la bande de Gaza depuis le début de la guerre. Cette politique, au cours de laquelle des centaines de tonnes d'explosifs ont été larguées sur la bande de Gaza, a jusqu'à présent entraîné la mort horrible de plus de 15 000 personnes, dont plus de 6 000 enfants, garçons et adolescents, et environ 4 000 femmes. Des quartiers résidentiels entiers se sont effondrés, y compris des tours d'habitation, et de nombreuses rues sont en ruines. De nombreuses personnes sont encore ensevelies sous les décombres et leur sort est inconnu. Environ 1,8 million de personnes ont été déplacées de leurs maisons jusqu'à présent et sont entassées dans des conditions inhumaines, sans eau, sans nourriture et sans médicaments.

B'Tselem note que le procureur de la Cour pénale internationale de La Haye, Karim Khan, qui s'est rendu en Israël et en Cisjordanie ces derniers jours, a clairement indiqué qu'Israël était tenu d'agir conformément aux règles et aux dispositions qui s'appliquent toujours aux conflits armés. Il a souligné que les combats dans les zones densément peuplées, où des militants se cacheraient illégalement parmi les populations civiles, sont réellement complexes et complexes dans leur essence, mais que rien ne justifie d'ignorer les dispositions du droit international humanitaire. M. Khan a souligné qu'Israël est tenu d'agir conformément à des principes juridiques clairs en matière de discrimination, de prise de précautions et de proportionnalité, afin que "la protection juridique soit significative et efficace pour ceux qui en ont besoin". Il a ajouté que nous devons respecter non seulement la lettre de la loi, mais aussi son esprit : "Le droit international humanitaire et les articles du Statut de Rome visent à protéger les faibles, même les plus faibles.

B'Tselem a déclaré : En revanche, Israël s'obstine à ne s'accrocher qu'au texte de la loi et l'interprète d'une manière totalement éloignée de son contexte et de ses objectifs : il prétend avertir la population civile avant les bombardements, mais il ignore qu'elle n'a aucune capacité réelle de se protéger ; il prétend n'attaquer que des cibles militaires, mais il ignore qu'il a bombardé des milliers d'habitations civiles depuis le début de la guerre ; il prétend appliquer le principe de proportionnalité, mais il ignore qu'il n'a pas d'autre choix que de s'en remettre à l'autorité de la loi. Elle prétend appliquer le principe de proportionnalité, mais l'interprétation qu'elle donne de ce principe est loin de toute explication logique et raisonnable, et ce qu'elle qualifie de "dommages collatéraux" s'est concrétisé jusqu'à présent par des milliers d'enfants morts.

Elle a confirmé que depuis la fin du cessez-le-feu, Israël a menacé d'intensifier le rythme et l'intensité des combats dans le sud de la bande de Gaza. Il affirme que la poursuite des combats est nécessaire pour pouvoir protéger ses citoyens. Il est incontestable qu'il est du devoir d'Israël d'assurer cette protection, tant que le Hamas continue de tirer des roquettes sur Israël et que ses dirigeants continuent de promettre que le 7.10.23 "n'était rien d'autre qu'une promotion". Mais Israël s'appuie sur cette affirmation pour justifier sa politique criminelle de bombardements dans la bande de Gaza, qui nuit principalement à la population civile.

Elle a fait remarquer : Pendant ce temps, plus de deux millions de personnes s'entassent dans le sud de la bande de Gaza et n'ont nulle part où aller. La poursuite de cette politique de bombardement pourrait très certainement entraîner la mort de milliers d'autres civils. Dans ces conditions, il est clair qu'Israël doit immédiatement cesser de mettre en œuvre cette politique qui conduit à semer de plus en plus de morts, à commettre de plus en plus d'atrocités et à aggraver la catastrophe humanitaire dans la bande de Gaza.

L'occupation arrête un citoyen et saisit deux pelleteuses à Hébron

<https://www.maannews.net/news/2107565.html>

Publié le : 12/06/2023 (Dernière mise à jour : 12/06/2023 à : 17:46)

Hébron - Ma'an - Aujourd'hui, mercredi, les forces d'occupation israéliennes ont arrêté un citoyen, détenu d'autres personnes et saisi deux excavatrices à Hébron.

Une source locale a déclaré que les forces d'occupation ont arrêté Adnan Hisham Al-Faroukh, et détenu un certain nombre de jeunes hommes après avoir arrêté leur véhicule au rond-point de Beit Anoun, au nord-est d'Hébron.

Les forces d'occupation ont également saisi deux excavatrices 'Bajrin', appartenant au citoyen Muhammad Nofal, à proximité de sa maison dans la communauté KHALLET AL-MAYH, à l'est de Yatta, au sud d'Hébron.

Les forces israéliennes ouvrent le feu sur une voiture palestinienne à l'ouest de Bethléem et arrêtent son conducteur

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139890>

06/December/2023 21:17

BETHLEHEM, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Les forces d'occupation israéliennes ont ouvert le feu ce soir sur une voiture palestinienne dans le village de Husan, à l'ouest de Bethléem, avant d'arrêter son conducteur, selon un responsable local.

Le chef du conseil du village de Husan, Jamal Sbateen, a déclaré au correspondant de WFA que les forces israéliennes ont ouvert le feu sur une voiture palestinienne qui passait près de l'entrée est du village de Husan, la faisant s'écraser contre un mur, après quoi les forces l'ont encerclée et ont empêché les résidents de s'approcher pour déterminer le sort du conducteur, avant de détenir son conducteur.

L'identité du conducteur est restée inconnue.

T.R.

Des colons israéliens attaquent à balles réelles des véhicules palestiniens au sud de Bethléem

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139891>

06/December/2023 21:24

BETHLEHEM, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Des colons israéliens ont attaqué ce soir des véhicules palestiniens au sud de Bethléem avec des tirs réels, selon des sources de sécurité.

Les sources ont déclaré au correspondant de la Wafa que les colons se sont rassemblés sur la rue principale de Jérusalem-Hébron, au carrefour de la colonie israélienne illégale voisine de Gush Etzion, et ont ouvert le feu sur les véhicules palestiniens qui passaient.

Aucun blessé n'a été signalé dans l'attaque des colons.

T.R.

Un adolescent palestinien mortellement touché par des tirs réels de l'armée israélienne dans la ville de Yabad à Jénine

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139892>

06/December/2023 21:36



L'adolescent palestinien Omar Mahmoud Abu Baker, 16 ans.

JENIN, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Un adolescent palestinien a été tué et deux autres ont été blessés par des tirs à balles réelles lors d'une incursion militaire israélienne ce soir dans la ville de Yabad, au sud-ouest de Jénine, selon le ministère de la Santé.

Le ministère a déclaré qu'Omar Mahmoud Abu Baker, 16 ans, a été mortellement touché à la poitrine par des tirs à balles réelles des forces israéliennes à Yabad.

Le correspondant de Wafa a déclaré que des affrontements ont éclaté à la suite d'une incursion militaire dans la ville de Yabad, au cours de laquelle les soldats israéliens ont attaqué les résidents avec des tirs réels, des grenades lacrymogènes et des grenades assourdissantes, tirant sur l'adolescent de 16 ans et le tuant.

Le Croissant-Rouge palestinien a déclaré que ses équipes avaient transporté à l'hôpital trois personnes blessées par balles réelles.

Le nombre de Palestiniens tués en Cisjordanie depuis le début de l'année s'élève à 473, dont 265 depuis le début de l'agression israélienne totale contre le peuple palestinien le 7 octobre.

T.R.

En pleine guerre, le plan israélien de construction d'un nouveau quartier colonial à Jérusalem-Est a été approuvé.

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139893>

06/December/2023 22:14

TEL AVIV, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Le mercredi 29 novembre, le Comité de planification du district de Jérusalem a approuvé le plan de construction du quartier de l'Aqueduc inférieur (Plan 101-0808840). Le plan approuvé propose la construction de 1 738 unités de logement, a déclaré La Paix Maintenant dans un communiqué.

La moitié du quartier du Bas Aqueduc est située au-delà de la Ligne verte à Jérusalem-Est, et l'autre moitié est située à l'intérieur de la Ligne verte. Cependant, sa situation stratégique entre les quartiers coloniaux de Givat Hamatos et Har Homa le rend particulièrement problématique d'un point de vue politique.

Le plan de quartier du Bas Aqueduc a finalement été approuvé après des délibérations internes, surmontant les objections du Comité du district de Jérusalem. Une petite partie des objections portait principalement sur des questions liées aux espaces ouverts et aux zones publiques. À l'issue de la discussion, il a été décidé d'approuver 1 738 unités de logement, réparties comme suit : 1 230 unités résidentielles, 262 unités de logement spécial et 246 petits appartements.

Il convient de noter que, bien qu'environ la moitié de la zone du plan se trouve au-delà de la Ligne verte et qu'environ la moitié se trouve à l'intérieur de la Ligne verte, sa situation stratégique entre les quartiers coloniaux de Givat Hamatos et de Har Homa la rend particulièrement problématique d'un point de vue politique, indique le communiqué.

Le plan obstrue en effet le dernier corridor reliant les quartiers palestiniens de Beit Safafa et de Shorafat au reste de Jérusalem-Est. Ce plan pose un défi important à la possibilité de créer un continuum urbain palestinien à Jérusalem-Est et obstrue presque toutes les connexions urbaines entre Bethléem et Jérusalem-Est, ajoute le communiqué.

La discussion sur l'approbation du plan pour la construction d'un nouveau quartier colonial à Jérusalem-Est pendant le conflit de Gaza s'aligne sur la tendance plus large d'avancer des plans supplémentaires à Jérusalem-Est sous le couvert d'initiatives en temps de guerre, a déclaré La Paix Maintenant.

Récemment, le Comité de planification a approuvé le plan de la colonie de Kidmat Zion située dans le quartier de Ras al-Amud. En septembre, juste avant le début de l'agression israélienne, le comité du district de Jérusalem a approuvé le plan de la bande pour la construction de 3 500 unités de logement adjacentes au quartier colonial de Givat Hamatos et au sud-est du quartier colonial de l'Aqueduc inférieur.

La Paix Maintenant a déclaré que le gouvernement israélien continue de saper toute solution viable pour deux États, en faisant avancer la construction au-delà de la Ligne verte, ce qui met encore plus en péril la sécurité de tous.

T.R.

Le ministre français des Affaires étrangères appelle à une trêve humanitaire immédiate à Gaza qui doit conduire à un cessez-le-feu

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139894>

06/December/2023 22:03

PARIS, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - La ministre française des Affaires étrangères, Catherine Colonna, a appelé au respect du droit international dans la bande de Gaza et à une trêve humanitaire immédiate qui doit pouvoir conduire à un cessez-le-feu à Gaza alors que le nombre de victimes y augmente.

Elle a déclaré que la population civile de Gaza étant exposée au risque d'épidémies, de famine, au manque d'accès aux soins médicaux et aux conséquences des déplacements, la gravité de la situation exige de garantir l'accès à l'eau, au carburant, aux médicaments, à la nourriture et aux biens de première nécessité.

Mme. Colonna a ajouté que la France travaillait à l'adoption d'une résolution sur la trêve par le Conseil de sécurité des Nations unies.

T.R.

Le Croissant-Rouge palestinien déclare que son centre d'ambulances dans le nord de la bande de Gaza a cessé de fonctionner

<https://english.wafa.ps/Pages/Details/139896>

06/December/2023 22:36

GAZA, mercredi 6 décembre 2023 (Wafa) - Le Croissant-Rouge palestinien (CRP) a déclaré dans un communiqué ce soir que son centre d'ambulances dans la province nord de Gaza a cessé de fonctionner.

Le Croissant-Rouge palestinien a expliqué que le manque de carburant et la fermeture des hôpitaux dans le nord de la bande de Gaza rendaient impossible l'évacuation des blessés et des morts.

Il a ajouté que le poste médical mis en place par l'équipe ambulancière à Jabalia pour traiter les blessures mineures et modérées fonctionne toujours et reçoit au moins 250 blessés par jour.

T.R.

Tirs en direction d'une troupe d'infanterie de l'armée d'occupation au sud d'Hébron

<https://www.maannews.net/news/2107571.html>

Publié le : 12/06/2023 (Dernière mise à jour : 12/06/2023 à : 23:33)

Hébron - Ma'an - Les médias israéliens ont affirmé qu'une force à pied de l'armée d'occupation a été exposée à des tirs près du barrage de Fahs, au sud d'Hébron, et que des tirs ont également été effectués en direction de l'avant-poste de la colonie 'Abraham Avino', situé dans l'ancien marché aux légumes de la ville d'Hébron. Aucun blessé n'est à déplorer. Nous n'avons pas été en mesure de confirmer les allégations des médias israéliens.

Selon des témoins oculaires, ils ont vu les forces de l'armée d'occupation en état d'alerte dans la région de Saddat al-Fahs et dans la zone industrielle au sud d'Hébron. Les soldats de l'occupation se sont également déployés dans la zone de Karantina et ont procédé à des fouilles dans le cimetière islamique de la région.

Des sources locales ont ajouté que les forces d'occupation se sont déployées massivement dans la région sud, dans la rue Tariq et dans la région de Jabal Johar, et ont arrêté les voitures, les ont fouillées et ont vérifié l'identité de leurs passagers.

Le G7 appelle à une action urgente pour faire face à la crise humanitaire à Gaza

<https://www.maannews.net/news/2107578.html>

Publié le : 12/06/2023 (Dernière mise à jour : 12/06/2023 à : 23:46)

Washington - Ma'an - Les dirigeants du Groupe des Sept (G7), qui se sont réunis mercredi par le biais de la technologie vidéo, ont appelé à une action urgente pour faire face à la crise humanitaire dans la bande de Gaza, déclarant leur soutien à de nouvelles trêves et réitérant leur appui à la création d'un État palestinien.

Les dirigeants du Groupe des Sept, qui comprend les États-Unis, la France, l'Allemagne, le Japon, l'Italie, le Canada et le Royaume-Uni, ont affirmé dans une déclaration publiée à l'issue de leur réunion que "les Palestiniens et les Israéliens ont un droit égal à vivre dans la sécurité, la dignité et la paix".

Ils ont ajouté : "Nous devons revenir à un processus de paix plus global. Nous restons attachés à la création d'un État palestinien dans le cadre d'une solution à deux États qui permette aux Israéliens et aux Palestiniens de vivre dans une paix juste, durable et sûre".

Les dirigeants du G7 ont estimé qu'"il est nécessaire de prendre des mesures qui semblent plus urgentes pour faire face à l'aggravation de la crise humanitaire à Gaza", soulignant leur soutien à la déclaration de "nouvelles trêves humanitaires".

Le G7 s'est déclaré "profondément préoccupé par l'impact dévastateur de la guerre sur la population civile palestinienne à Gaza", soulignant la nécessité de "prendre des mesures plus efficaces pour empêcher le déplacement d'un plus grand nombre de personnes et protéger les infrastructures civiles, et de tout mettre en œuvre pour assurer un accès humanitaire continu et sans entrave aux civils". Notamment la nourriture, l'eau, les soins médicaux, le carburant, les abris et l'accès des travailleurs humanitaires.

Elle a ajouté : "La population est de plus en plus menacée et, à l'approche de l'hiver, nous devons continuer à augmenter le flux de l'aide humanitaire à Gaza pour répondre pleinement aux besoins sur le terrain, notamment en ouvrant de nouveaux points de passage (en plus de celui de Rafah), en protégeant les civils et en respectant le droit international". , en particulier le droit international humanitaire.

Elle poursuit : "Depuis le 7 octobre dernier, nous avons annoncé l'octroi de plus de 600 millions de dollars pour aider le peuple palestinien, notamment par l'intermédiaire de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) et d'autres agences des Nations unies, ainsi que d'autres acteurs humanitaires. Nous appelons la communauté internationale à financer intégralement l'appel éclair lancé par les Nations unies et à contribuer à cet effort.

Le groupe a condamné "l'escalade des actes de violence commis par des colons extrémistes contre des Palestiniens, qui compromet la sécurité et la stabilité en Cisjordanie et menace les perspectives d'une paix durable", soulignant que "les auteurs des crimes doivent être tenus pour responsables".